

# ELTERNPOST

April 2020

Wir vermissen  
Euch





## Liebe Eltern, liebe Kinder

Mit diesem Brief möchten wir uns als Kinderhausteam nun auch ganz persönlich an Sie wenden. Wir hatten bis vergangene Woche immer noch die Hoffnung, dass der normale Betrieb etwas schneller wieder aufgenommen wird und wir Sie alle bald wiedersehen.

Die aktuelle Zeit ist für uns alle eine absolute Ausnahmesituation, welche mit vielen neuen Aufgaben und Anforderungen verbunden ist.

Dies betrifft Sie als Familien natürlich insbesondere, da Sie mit der Betreuung Ihrer Kinder viel Geduld, Ausdauer und Absprachen benötigen.

Für uns Mitarbeiterinnen standen auch viele Veränderungen an. Der Einsatz des Personals wurde nach Abbau von Überstunden und Resturlaub auch auf ein Minimum reduziert, um die Anzahl an Personen im Haus überwiegend auf die Betreuung der Notgruppe aufzuteilen.

Anfangs konnten wir natürlich Aufgaben erledigen, für die im normalen Betrieb kaum Zeit ist.

Alles wurde gereinigt, desinfiziert und gewaschen.

Wir konnten viele Dinge aussortieren, umräumen und aufräumen und dadurch für Ordnung sorgen. Zudem haben wir bereits einige Vorbereitungen für das kommende Jahr getroffen und bereitgestellt.

Auch bürokratische Aufgaben wie die Aktualisierung der Konzeption, Rahmenplanung für die kommende Zeit, Belehrungen, Aktualisierung der Homepage, Vorbereitung der Verträge und vieles mehr zählten zu unseren Aufgaben.



Wir haben die große Aufgabe und Verantwortung, die Beschlüsse der Staatsregierung und die Vorgaben in kürzester Zeit umzusetzen und Konzepte, die allen Bedingungen entsprechen, korrekt umzusetzen. Jede von uns versucht ihren Beitrag zu der außergewöhnlichen Situation zu leisten.

Wir werden diese Zeit gemeinsam meistern, gemeinsam überstehen, füreinander da sein und gestärkt und mit viel Optimismus aus der Krise herausgehen.

Das oberste Gebot ist die Gesundheit von jedem Einzelnen und den Mitmenschen.

Wir freuen uns sehr, wenn der Alltag und Normalität Stück für Stück wiederkehrt und wir uns alle gesund und munter wiedersehen.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Kinderhausteam



## **1. Allgemeine Info's und Notallbetreuung**

### **1.1 Beitragszahlung**

Wie Sie sicher bemerkt haben, wurden die Beiträge für den Monat April normal abgebucht. Grund dafür ist, dass es zu diesem Zeitpunkt noch keine einheitliche Regelung, wie man mit der Abbuchung der Elternbeiträge fortfahren sollte, gab. Sie als Eltern sollten aber laut Staatsregierung eine Entlastung bzgl. der Elternbeiträge bekommen. Konkrete Regelungen dazu gibt es leider noch nicht und wir bitten Sie noch um etwas Geduld.

### **1.2 Notfallbetreuung**

Kinder, deren Erziehungsberechtigte **in Bereichen der kritischen Infrastruktur** tätig und aufgrund dienstlicher oder betrieblicher Notwendigkeiten an einer Betreuung ihrer Kinder gehindert sind, werden in ihrer gewohnten Kindertageseinrichtung betreut. Die Eltern dürfen diese Kinder auch in die Einrichtungen bringen und von dort wieder abholen, es gelten entsprechende Ausnahmen von den Ausgangsbeschränkungen. (lt. Staatsministerium)

Häufig gestellte Fragen zur Notfallbetreuung

<https://www.stmas.bayern.de/coronavirus-info/faq-coronavirus-betreuung.php>

Die Abläufe, Regelungen und die Gestaltung der Notfallbetreuung ändern sich wöchentlich. Bitte entnehmen Sie aktuelle Info's unserer Homepage.

**WICHTIG:**

**Bitte meiden Sie eine unangemeldete Inanspruchnahme der Notbetreuung!!!!**

## **2. Schließtage im Kinderhaus**

Aufgrund der aktuellen Situation haben wir uns dazu entschieden, die kommenden Schließtage bis zu den Sommerferien zu streichen, um Ihnen eine Betreuung für Ihre Kinder zu ermöglichen.

Das heißt die Brückentage am **22.05.2020** und am **12.06.2020** und der Teamtag am **20.05.2020** entfallen und wir sind zu unseren gewohnten Öffnungszeiten für Sie da. Auch der geplante Teamfortbildungstag wird nicht stattfinden.

Wir werden für diese Zeiten jedoch eine Bedarfsumfrage machen, wer eine Betreuung für sein Kind benötigt und wer nicht, um den Einsatz des pädagogischen Personals zu planen.



### **3. Weitere Termine:**

Laut aktuellem Stand sind wir der Meinung, Termine, die in Zusammenhang mit einer großen Ansammlung von Menschen stehen, abzusagen.

Grund der Absage ist auch, dass wir im Moment noch nicht wissen, wie die Regelungen bzgl., „kleineren“ Veranstaltungen sein werden und die Rahmenbedingungen noch geklärt werden müssen. Die Sicherheit und Gesundheit von Ihnen und Ihren Familien steht an oberster Stelle.

- Familienfest am Samstag, den 09.05.2020: **entfällt**
- Fotograf: vorerst verschoben
- Ausflüge mit den Kindern: vorerst nicht geplant
- Elternabende: vorerst nicht geplant
- Abschlussfest für Vorschulkinder: ist noch offen
- Abschlussfest für Krippenkinder: ist noch offen
- Abschlussgottesdienst: ist noch offen

**Falls** Abschlussfeste/Gottesdienste stattfinden, dann nur im engsten Kreisen.

### **4. Wichtige Hygienemaßnahmen und Hinweise:**

Kinder, die Krankheitssymptome haben, bleiben grundsätzlich zu Hause. (falls wir Sie anrufen, holen Sie bitte Ihr Kind ab.) Über Anzeichen, den Verdacht oder die bestätigte Erkrankung an Corona innerhalb Ihrer Familie bitten wir Sie, uns unverzüglich zu informieren.

#### **Wie verhalte ich mich in der Einrichtung:**

1. Eltern und Kinder waschen sich nach Betreten der Einrichtung gründlich die Hände
2. Husten und Niesen in ein Taschentuch oder in die Armbeuge, nicht in die Hand
3. Ein Mindestabstand von 1,5 Metern ist einzuhalten. (insbesondere zwischen Personal und Eltern, sowie Eltern und anderen Kindern)
4. Wir meiden unnötige lange Kontakte zueinander

Ein Tragen von Schutzmasken im Kinderhaus ist, sofern ein Abstand von 1,5m eingehalten werden kann bis auf Weiteres **NICHT** Pflicht.



## **5. Übermittlung von weiteren Informationen usw.**

**Für Familien, die die Notbetreuung nicht in Anspruch nehmen können,** aktualisieren unsere Homepage regelmäßig. Wichtige Info's finden Sie entweder auf der Startseite oder auf der Chronik.

[www.kinderhaus-alburg.de](http://www.kinderhaus-alburg.de)

**Für Familien, die die Notbetreuung in Anspruch nehmen,** findet entweder ein persönlicher Informationsaustausch beim Bringen oder Abholen des Kindes oder durch das schwarze Brett und die Homepage statt.

**Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute, viel Gesundheit und danken für Ihr Verständnis.**

**Wir vermissen euch alle sehr.**

**Liebe Grüße vom Kinderhausteam 😊**